

Teotihuacán

La Zona Arqueológica de Teotihuacán está ubicada en un valle rico en recursos naturales en el estado de México y sus vestigios representan que fue uno de los centros urbanos más grandes del mundo antiguo. Esta ciudad Prehispánica es reconocida como un importante testimonio del urbanismo antiguo y de todo el poder que representó para las sociedades mesoamericanas. Los prismas basálticos de Huasca de Ocampo es una muestra de ello. En este pueblo mágico está esa maravilla natural, a tan sólo una hora y media de la ciudad de México y 38 km al noreste de la ciudad de Pachuca, por la carretera federal Núm 105. En esta región hay un clima templado semifrío, con una temperatura media anual de 15° C.